
 

 

 

 

Protokoll Elternvereins Jahres - Hauptversammlung 
 
• Start der Elternvereins Hauptversammlung 12.10. 18:00 Uhr.  

 
Da nicht die Hälfte der Eltern Vereinsmitglieder anwesend sind, wird um 15 Minuten verschoben. 

 Es gibt parallel zur Elternvereinsversammlung einen Zoom Online Link. In diesen zum Online-Link 

nehmen 19 Klassen Elternvertreter teil. 

 

1. Eröffnung durch den Obmann Horst Müller 18:15 Uhr.  

2. Einstimmige Annahme der Tagesordnung  

3. Frau Dir.in Gindl: Begrüßung aller Klassen-ElternvertreterInnen und ihr Bericht 

 

Die laut Schulgemeinschafts-Ausschuss abgestimmten Reisen werden stattfinden. Wenn 70% 

der Schülerinnen teilnehmen, dann kann ein Budget für die Anzahl der Lehrerinnen erstellt 

werden. Dafür wird schon von dem Schulbudget eine Riesensumme bereitgestellt. 

Mit dem Direktorinnen Verband wurde beschlossen sich nicht sehr einschränken zu lassen. - 

Trotz der erhöhten Energiekosten sollen die meisten Reisen stattfinden im heurigen Jahr. 

Kennenlerntage sollen auch stattfinden.  

Aufgrund der Personalsituation in der Bildungsdirektion gab es vermehrten Lehrerinnenmangel 

speziell in den letzten Wochen? In der Bildungsdirektion in der Personalabteilung gleichzeitig 

mehrere Kündigungen und Krankenstände. Das hat dazu geführt, dass einige Stunden fast nicht 

betreut werden konnten. Nach Nachfrage in der Bildungsdirektion gab bis dato kein zusätzliches 

Personal LehrerInnen ohne Zuteilung oder Dienstvertrag waren an der Schule beschäftigt. 

Außerdem gab es einen erhöhten Personalausfall und Krankenstände nicht nur durch einen 

COVID Cluster, sondern auch normale Erkältungserkrankungen.  

Die Schule wurde außerdem bezüglich der Reinigung neu ausgeschriebenen Die Firma ISS 

Facility Management bekam den Zuschlag. Leider führte das dazu, dass Putzpersonal teilweise 

nur 2 Tage arbeitete und dann wieder nicht. 

Bezüglich Aufzugs-Problematik. Nach 3 Tagen in Betrieb des Aufzuges 6 Wochen lang kein 

Betrieb möglich, daher wird er angeblich durch einen neuen Aufzug ersetzt, geplant 2022/23. Es 

wurden 2 neue Zeichen- und Werklehrerinnen eingestellt. 

 

Zwischenfrage der Eltern: angeblich wurden die Kinder einige Wochen lang in einzelnen Stunden 

der Tagesbetreuung unbeaufsichtigt.  

Toiletten – Hygiene-Problem ist virulent. Es gab eine Sperrung einer Toilette. Eltern berichten davon, 

dass Schülerinnen teilweise nicht mehr trinken wollen, um nicht mehr auf die Toilette gehen zu 

müssen. Es gibt auch Berichte über komplett ungeputzte Klassen.  

Da Frau Paseka Fellner krankheitsbedingt fehlt, gibt es ihren Bericht durch Dir.in Gindl: Der 

Elternverein war in den letzten Jahren beteiligt Medienlehrertische und Beamer für die Klassen zur 

Verfügung zu stellen. Die Schule hat eine Glasfaserverkabelung gezahlt.  

Bericht von Frau Regina Rabl: Sie plant mit dem Event Team wieder ein Adventspecial möglich 

zu machen. Das Datum- 15.12. ist geplant:- Chorgesang aus dem Speisesaal heraus sind geplant, 

Stände im Hof und der Chor des Musikschulvereins soll sich beteiligen, Es gibt eine Anfrage dazu 

an den Elternverein sich personell zu beteiligen. 



 

 

 

11.11. Tag der offenen Tür, Buffets und Getränke durch den Elternverein, Kuchenspenden bereits 

von Eltern während der EV-Versammlung angekündigt.  

Skikurse sollen wieder stattfinden, startend bei den zweiten Klassen.  

Dritte Klassen. Haben daher keine Skikurse, weil es sich nicht ausgegangen ist 70% der 

Schülerinnen zum Mitfahren zu überreden. Es ist geplant, dass für diese Klassen etwas anderes 

stattfinden soll.  

 

4. Bericht der Rechnungsprüferin. Mit Rechnungsschluss 30.9. hat eine Prüfung 

am 3.10.2022 stattgefunden. 

 

5.  Bericht des Obmannes und der Kassiererinnen 

 

 

 
 

 

 

Bericht des Obmannes und der Kassiererinnen – 

     Freiarbeitsklassen 

 

 
 



 

 

 

  

6. Bericht der Rechnungsprüferinnen / Entlastung des Vorstandes 
 

→Bericht der Rechnungsprüferinnen -es wurde geprüft 

 

→Antrag auf Entlastung des Vorstand - einstimmig angenommen.  

 

 

Das Budget für 2023 wurde teilweise mit geschätzten Einnahmen der Elternvereins Beiträge erstellt.  

Fragen zu den Fehlüberweisungen im Budget: Es sind Beiträge. Eigentlich der VBS - Elternverein 

überwiesen hätten werden sollen und normalen Elternverein gelandet sind. Diese wurden einfach weiter 

überwiesen. Auch fehlgeleitete und zurücküberwiesene Freiarbeits-Beträge sind Durchläufe.  

Fragen zu den Eltern Vereinsbeiträgen - Werden erst vom neugewählten Vorstand und ein Klassenbetreuern 

verglichen. Klassen Betreuer bekommen Liste und können Eltern ansprechen, spätestens bei 

Spindöffnungen kommen noch sehr viele Elternvereinsbeiträge dazu. 

Bis dato sind ca. 200 Beiträge eingelangt. 

 
 

 

7. Vorstellung und Wahl des neuen Vorstandes 
 

  

FUNKTION 

VORSCHLAG 

OBMANN Franz GEISSLINGER 

OBMANN- STV. Artur PIETRUCZENKO 

KASSIER Nadja TRULP 

KASSIER- STV. Stephanie SCHILLER 

SCHRIFTFÜHRERIN Beatrice SVOBODA 

SCHRIFTFÜHRERIN- STV. Nicole TOMANN 

 Rechnungsprüferin Claudia LORBEER 

RECHNUNGSPRÜFER STV. Tina MEYERSCOUGH 

  
 

 

- einstimmig angenommen. 

 

Danke an die bisherigen Vorstandsmitglieder Martin Orner, Barbara Rosenkranz 

und Brigitte Auer und Horst Müller. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

8. Vorstellung und Wahl der SGA-Vertreter 

 

  

SGA-Mitglieder 

 

Vetretung 

Horst Müller Artur Pietruczenko 

Lois Rhomberg Anna Mai  

Brigitte Auer Stephanie Schiller 

 

 -einstimmig angenommen. 
 

9. Anträge 
 

  

KUSTODIAT / ZWECK 
ANTRAG BEITRAG 

Bibliothek  Fr. Simmerl   €               1 305,00  

ANTON- Lizenzen  Fr. Füreder   €                  700,00  

Laptop- Locker (6 
Klassen) 

 Fr. Passeka-
Fellner  

 €               3 420,00  

Kabel & Ersatzteile 
 Fr. Passeka-

Fellner  
 €               1 000,00  

Safer Internet Workshops 
 Fr. Passeka-

Fellner  
 €               1 098,00  

Nähmaschinen Service  Fr. Mair  €                 2 058,00  

Theatergruppe  Hr. Matyus  €                 1 500,00  

Lesefrühstück Dir.Gindl  Dir. Gindl  €                   100,00  

      

      

  GESAMT  €                11 181,00  
 

 

Richtlinien für Förderungen Reisen und Einzelunterstützungen 
Reisen 
 
• Schikurse: 250,- je Klasse Extra für SchilehrerIn 
 
• Sprachreisen (ganze Klasse): 200,- je Klasse  



 

 

 

 
• Sprachreisen (Klassen- übergreifend): 8,-/Kind 
 
• Projekttage (ab 2 Nächtigungen): 40,-/Tag pro Klasse 

 
 
• Orientierungstage: 8,-/Kind 
Einzelunterstützungen 
 
• Voraussetzungen siehe Formular „Antrag  
Einzelförderung“ im Downloadbereich der EV-Homepage 
 
 

10. Budget 2022/23 

 

 

 

 

- Budget einstimmig angenommen. 

 

 

 
 

  

POSTEN 
BETRAG 

SALDO per. 30.9.2022  €                      21 332,77  

Ausgaben lt. Pkt. 8 -€                        11 181,00  

Ausgaben Reiseunterstützungen -€                        5 760,00  

Maturaklassen *) -€                        2 800,00  

EV-Ausgaben *) -€                        1 200,00  

Einzelunterstützungen Reisen                               tbd 

Treuhand Schulsprecher -€                           520,26  

Einnahmen EV-Beiträge   geschätzt  €                      10 000,00  

GESAMT  €                      8 871,51  

*- Hochrechnung Basis Ausgaben 2022  



 

 

 

 

 

-  Freiarbeitsbudget durch die Eltern der Freiarbeitsklassen einstimmig 

angenommen. 

 

11. Allfälliges 

 

• Abstimmung über den EV-Beitrag von 30,- Eur. für das Schuljahr max. 40,-Eur/Familie 
2023/24  Abstimmung 42 dafür/ 1 Enthaltung 

 

• Einzelunterstützungen -Formular zur Förderung des Bildungsministeriums muss eingereicht 
werden; insges. 2000,- Eur.   Abstimmung einstimmig 

 

•  Maturaball – eigene Vorbesprechung, Unterstufen – Oberstufenball 18.2. im Collosseum 
1210 Wien geplant, Kartenvorverkauf online 
 

• Abstimmung: Betrag zur Verfügung des Vorstandes (ad hoc,  
Beschluss im Nachhinein) - 500 Eur Abstimmung einstimmig 
 

• Spinde: Hilfe bei der Betreuung; regelmäßge „Spind-Sprechstunde“ 
 

• Tag der offenen Tür (Fr. 11.11. 9-14h): Unterstützung EV –>  
Infostand beim Buffet, Spenden von den Eltern für Getränke und  
Kuchen (=> Spendenaufruf) 
 

• Adventspecial (15.12.2022): Unterstützung EV -> Getränke  
(=> Spendenaufruf) 
 



 

 

 

• Angeblich Geldbeträge in 1.Klassen gestohlen. - Die Klassenspinde der ersten Klassen 
sind noch nicht vorhanden, sie sollen so bald als möglich in Betrieb genommen werden um 
Diebstahl vorzubeugen. 
 

 Die Sitzung wird um 20:33 Uhr beendet 

 

Anwesenheitslisten 

 
 

 


